



Echange Cognac - Königswinter

publié le 03/05/2024

Quatrième jour

Au programme du vendredi : une excursion à Cologne (Köln). Le matin, nous avons retracé l'histoire des Jeux Olympiques dans le musée du sport. Tout le monde a pu s'impliquer activement dans des disciplines plus ou moins modernes (la photo montre des exercices que l'on pratiquait au début du siècle dernier). Après le pique-nique, pas de repos : nous sommes allés tout en haut de la tour de la cathédrale de Cologne. 533 marches à grimper - pas si évident pour tout le monde ! Il ne fallait pas avoir le vertige ! Du haut, nous avons pu voir à l'horizon les 7 montagnes où se trouve Königswinter, la ville jumelle de Cognac.

Portfolio

